Sesiona en La Habana convención de ciencias de la tierra



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 2 abr (RHC) Bajo el lema Geociencias al Servicio de la Sociedad y Desarrollo, tiene lugar la VIII Convención de Ciencias de la Tierra, que sesiona en el Palacio de Convenciones de La Habana.

Las exposiciones de cinco congresos con científicas valoraciones, predominan en el evento con más de 900 participantes de 26 países de América Latina, Europa, además Estados Unidos.

Los congresos en el encuentro tratan en los más de 700 trabajos presentados sobre geofisica, minería, geología, geociencias, informática y medio ambiente expuestos mediante conferencias.

Apreciaciones de los participantes manifiestan satisfactorios intercambios de conocimientos con muestras de productos geológicos y mineros de los países representados en la convención con la introducción de nuevas tecnologías aplicadas mediante perforaciones terrestres en la búsqueda de yacimientos petrolíferos.

Ciencias de la Tierra en La Habana constituye escenario propicio para intercambiar experiencias acerca de nuevas tecnologías destinadas a extracción de petróleo, consumo de agua, proceso de producción minera para consumo nacional y exportaciones, unido a vínculos de colaboración entre representantes de las naciones asistentes a este encuentro hasta el cinco de abril en La Habana.

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/187410-sesiona-en-la-habana-convencion-de-ciencias-de-la-tierra}{\text{de-la-tierra}}$



Radio Habana Cuba